

Dennoch bleibe ich stets an dir; denn du hältst mich bei meiner rechten Hand, du leitest mich nach deinem Rat und nimmst mich am Ende mit Ehren an. Ps. 73, 23-24

Die Stadtkirchengemeinde Hanau nimmt Abschied von der langjährigen Pfarrerin an der Marienkirche zu Hanau und vertraut sie Gottes Zukunft an, auf die sie bis zuletzt vertraute.

Dekanin i.R. Gisela Strohriegl

ist nach einer Zeit der schweren Erkrankung, durch die sie große Gelassenheit und tiefer Glaube trug, am Donnerstag, den 30. Mai 2024 im Hospiz in Marburg verstorben. Mit ihr verlieren wir eine Pfarrerin, die in den Jahren von 1985 bis 1999 die Gemeindeentwicklung und die kollegiale Zusammenarbeit in der heutigen Stadtkirchengemeinde geprägt hat. Ihr besonderes Augenmerk galt der Neuerrichtung und Neukonzeption der Kindertagesstätte in der Nussallee mit den ersten Krippenplätzen in der Landeskirche.

Dankbar sehen wir auf die lange und intensive gemeinsame Zeit.

Ihr Engagement wird uns Vorbild und Ansporn bleiben.



Evangelische
Stadtkirchengemeinde Hanau

Evangelische Stadtkirchengemeinde Hanau

Christine Weckesser, Vorsitzende des Kirchenvorstandes
Kerstin Schröder, geschäftsführende Pfarrerin

Gisela Strohriegl wurde am Freitag, 7. Juni 2024 in Bürgeln bestattet.